

Presstext
Heidenheim, 06. Juni 2017

Kreissparkasse Heidenheim erhält „GoGreen“-Zertifikat

Die Kreissparkasse Heidenheim versendet ihre Post CO2-neutral und erhält hierfür das Zertifikat der Deutschen Post „GoGreen“. Ebenso setzt sie auf weitere Maßnahmen.

Im vergangenen Jahr hat die Kreissparkasse Heidenheim rund 150.000 Briefe und Infopostsendungen CO2-neutral verschickt und damit mehr als 4,03 Tonnen des klimaschädlichen Treibhausgases CO2 eingespart. Sie wurde nun erneut vom Klimaschutzprogramm „GoGreen“ der Deutschen Post zertifiziert.

Die Deutsche Post berechnet beim Klimaschutzprogramm „GoGreen“ die durch Sendungen entstehenden CO2-Emissionen und neutralisiert diese durch Klimaschutzprojekte in Deutschland, Afrika, Indien, Südamerika und weiteren Ländern weltweit. Zertifiziert und kontrolliert wird das Programm von der unabhängigen Société Générale de Surveillance (SGS). Gemeinsam mit der Deutschen Post hat die SGS der Kreissparkasse Heidenheim ein Zertifikat für 2016 über die eingesparte CO2-Menge ausgestellt.

„Neben unserem sozialen Engagement und der Förderung des regionalen Wachstums ist der klimaneutrale Versand mit „GoGreen“ für uns ein weiterer Bestandteil der Nachhaltigkeitsmaßnahmen“, sagt Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim. „Um Papier einzusparen bieten wir unseren Kunden unter anderem papierlose Kontoauszüge, Kreditkarten- oder Wertpapierabrechnungen inklusive der sicheren Aufbewahrung im Elektronischen Postfach des Online-Bankings an“, so Steck.



*BU: Blick auf die Unternehmenszentrale der Kreissparkasse
Heidenheim durch die Glaskuppel der Schloss Arkaden.*

Kontakt:
Eva Keller
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321 344 - 1730
Telefax 07321 344 - 81730
E-Mail eva.keller@ksk-heidenheim.de
Web: www.ksk-heidenheim.de